

Aufruf

Anknüpfend an das hundertfache Bekenntnis der Hoyerswerdaer Bürger vom 4. Advent des Vorjahres ruft die Bürgerinitiative "Dem Haß keine Chance" wiederum dazu auf, eine Lichterkette quer durch Hoyerswerda zu ziehen.

Das Licht als Ausdruck von Frieden und Hoffnung soll all jene vereinen, denen ein friedliches Zusammenleben aller Menschen am Herzen liegt.

Wir wenden uns gleichermaßen gegen Angriffe auf Ausländer, gegen Brandanschläge auf Gedenkstätten des Widerstands gegen den Nationalsozialismus, gegen das Schüren von nationalen Konflikten in der Welt.

Unser Ruf geht aber auch an die Politik, die Bedingungen des Zusammenlebens so zu gestalten, daß es jedem Menschen möglich wird, in seiner Heimat ein friedliches und geachtetes Leben zu führen.

Wir wenden uns gegen Gewalt im Zusammenleben der Menschen und fordern mehr Toleranz gegenüber Andersdenkenden und Andersfühlenden.

Wer mit uns dieses Zeichen setzen möchte, ist aufgerufen, am
9. November 1992, ab 18.00 Uhr,
für 10 Minuten eine Lichterkette vom Martin-Luther-King-Haus zum Rathaus zu knüpfen!

Für ein friedliches Deutschland in einer friedlichen Welt – dem Haß keine Chance!

Dr. Riechel

Brigitte Hampach

Jugrid Jattner

Erhard Hampach

Wse Nörrichaus

Ilse Endel

Heinz Kresser

Kornelina Pösch